

La Paroisse du Pied du Jura vous informe



Le conseil paroissial a décidé d'entreprendre une importante réorganisation des cultes dès 2018.

Un groupe de travail a été formé afin de réfléchir à comment mieux valoriser nos lieux de culte et surtout comment permettre à nos cultes du dimanche matin d'être des temps rassembleurs, agréables et adaptés à divers publics.

La suite de cette réflexion ne peut se faire sans les idées et les pistes des paroissiens du Pied du Jura, ainsi chacun est convié le 28 septembre à 20h à la salle paroissiale d'Apples pour une présentation de notre vision ainsi qu'un temps d'échange.

Séance d'information

Jeudi 28 septembre 2018, 20h00

à la salle paroissiale d'Apples